



Commission féminisation

PV de la réunion du 8 avril 2025

Présents : Corinne PIERQUET, Éric FRELING, Christophe SEREC

Excusés : Aurélie PORTAS, Jean Marie BECRET

Absents : Sabrina CAZE, Virginie LEBRET, Thomas MAILLARD

Assiste : Gilles BASTIN

1) Déplacement des dirigeantes à Calais :

La commission féminisation et le District Aisne organisent un déplacement, pour les dirigeantes axonaises, à Calais le 3 mai, à l'occasion de la finale de la Coupe de France féminines. 573 invitations ont été envoyées sur les boîtes individuelles des dirigeantes, seules 24 ont répondu favorablement. Elles seront intégrées au club des dirigeantes de la Ligue des Hauts-de-France.

Deux points de départ sont prévus pour le bus :

- Laon (aire de covoiturage)
- Gauchy (stade Barran).

2) Octobre Rose :

La commission envisage une action « bracelets roses lumineux » lors de la soirée des bénévoles au Splendid de Saint-Quentin, le vendredi 17 octobre 2025. Quelques interrogations restent à lever quant à la faisabilité du projet.

3) Exposition itinérante

La commission continue ses recherches et son travail sur la mise en place d'une exposition itinérante avec des portraits de femmes emblématiques du football axonais (présidente, joueuse, dirigeante, éducatrice, arbitre) sur des kakémonos d'une taille de 60 sur 165 cm. Cette exposition sera présentée lors de la rentrée des partenaires à Cap Aisne fin août. Elle pourra être déployée lors des journées événementielles du District et prêtée aux clubs qui le désireront.



4) Journée 100 % féminin

Faute d'avoir trouvé une date d'organisation avec la commission féminine en cette fin de saison, la journée 100 % féminin, qui devait rassembler joueuses, dirigeantes et arbitres dans le cadre du dispositif « toutes foot 2025 », n'aura pas lieu. Le projet sera à nouveau proposé pour la prochaine saison et toute disposition prise afin que cette action soit inscrite au calendrier général.

5) Toutes foot 2025

La commission présentera un dossier pour le dispositif « toutes foot 2025 » à partir de la journée de rentrée de football féminin et de l'action « déplacement des dirigeantes à Calais ».

AGENDA :

La prochaine réunion est programmée le 6 mai à 17 h 15 au siège du district pour examiner les dossiers adressés par les club – Appel à projet « Toutes Foot »

